

Musicalstar singt mit Schülern

NLZ
15.12.



Isabelle Flachsmann (Mitte, am Mikrofon) mit dem Kanti-Chor an einer Probe in der Pfarrkirche Reussbühl.

Bild Dominik Wunderli

CHOR Sie spielte bereits am Broadway: Heute und morgen singt Isabelle Flachsmann mit der Kantonsschule Reussbühl.

Die Kantonsschule Reussbühl hat eine Zeit intensiver Proben hinter sich. Heuer soll das alljährliche Weihnachtskonzert nämlich etwas ganz Besonderes werden: Zusammen mit der Zuger Schauspielerin und Sängerin Isabelle Flachsmann präsentiert der Chor der Kanti Reussbühl «Star of Bethlehem» – und dies für einen guten Zweck. Der Reinerlös der Konzerte geht zu Gunsten der Spendenaktion «Jeder Rappen zählt».

Das ist einer der Gründe, warum Isabelle Flachsmann bei dem Schülerkonzert mitwirkt und auf eine Gage verzichtet. «Ich finde es schön, eine solche Aktion unterstützen zu können – zudem wusste ich, dass die Projekte des Chorleiters Rolf Stucki-Sabeti auf hohem Niveau und sehr gelungen sind», sagt Flachsmann. Die 33-Jährige zählt zu den bekanntesten Schweizer Schauspielerinnen und Sängerinnen und hat

te unter anderem bereits am New Yorker Broadway aufgetreten. Immer wieder arbeitete sie auch mit dem Zuger Komiker Marco Rima, zuletzt im Musical «Die Patienten», zusammen. Ihr Song «Wir sind keine Engel» hielt sich 2006 zudem ganze zehn Wochen in der Schweizer Hitparade. «Momentan bin ich zusammen mit Sean Stephens mit meinem eigenen Stück «Backstage» auf Tournee», so Flachsmann. Geplant sei auch ein Auftritt im Luzerner Kleintheater.

Besinnlich-beschwingt

Damit die beiden Weihnachtskonzerte des Kanti-Chors heute und morgen erfolgreich über die Bühne gehen, wird den Mitwirkenden viel abverlangt: «Stucki fordert uns stark, was bei den starken Endresultaten aber auch sichtbar wird», sagt etwa die 18-jährige Laura Scheiderer, eines der knapp 50 Chormitglieder. Dass sich die intensive Vorbereitungszeit gelohnt hat, ist gewiss, wie ein Probenbesuch zeigt. Zusammen mit dem schuleigenen Orchester und unter der Leitung von Stucki und Maria Binggeli gelingt es den Musikschülern, ein Konzert auf höchstem Niveau zu

gestalten. Der Zuschauer kann sich auf ein sowohl besinnliches als auch mitreissendes Programm mit viel Hörgenuss gefasst machen. Interpretiert wird unter anderem Filmmusik aus «Wie im Himmel», auf präzise und beeindruckende Weise gesungen – dabei ist das Erklingen von Flachsmanns Stimme das Tüpfchen auf dem i. Weiter begeistern die total rund 70 Mitwirkenden mit dem bekannten «Largo» von Händel oder dem Spiritual «Oh Happy Day». «Ein abwechslungsreicher Abend wird es garantiert, und es hat für jeden was dabei», so Laura Scheiderer.

Nach den gelungenen Proben blicken die Sänger mit Zuversicht auf den heutigen Abend: «Die Freude ist riesig, und ich bin gespannt auf die Reaktion des Publikums, ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall, nur schon wegen des guten Zwecks», so Flachsmann.

ANJA NUNYOLA GLOVER
stadt@luzernerzeitung.ch

HINWEIS

► Das Konzert findet heute und morgen um jeweils 20 Uhr in der Pfarrkirche Reussbühl statt. Eintritt frei, Kollekte. Infos: www.ksreussbuehl.lu.ch, www.isabelle-flachsmann.com ◀